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Die Abteilungsleitung hat sich nach der letzten außerordentlichen Mitgliederversammlung 

vom 21.04 neu zusammengesetzt. Ich stehe jetzt hier vorne als erste Abteilungsleitung, bin 

aber lange nicht alleinige Leitung der Abteilung Turnen. Wir haben die Aufgaben innerhalb 

der Abteilung aufgeteilt. Zur Abteilung gehören als zweite und dritte Vorsitzende Vanessa 

Reichert und Laura Gouveia. Zum Anderen haben wir verschiedene Aufgabenbereiche 

unterteilt: 

Chrsitel Maaser = Fitnesswartin  

Conny Duchatsch / Belen Martinez = Tanzwartin  

Tanja Neuwirth = Kinderturnwartin  

Vanessa Reichert / Dominic Fink = Turnwarte  

Nicole Pfeiffer = Volleyballwartin  

Jugendwartin = Leandra Tutus  

Pressewartin = Katrin Kleinhans  

Socil Media Beauftragte = Jenny Nitsch  

Protokollführerin = Heike Gerhardt-Kraus (heute Laura Gouveia)  

Lizenzverwarltung = Roland Glaser / Cornelia Jannasch  

Sportbekleidung = Cornelia Jannasch / Cornelia Schulze / Vanessa Reichert / Dominic Fink  

Bestandspflege = Julia Laimböck / Roland Glaser 

Veranstaltungsausschuss = Jenny Nitsch / Vanessa Reichert / Annika Duchatsch / Dominic 

Fink  

Fördernaträge = Beate Rosanowski  

Schnittstelle Stadt Karben = Beate Rosanowski  

Schnittstelle Turngau = Dominic Fink  

Schnittstelle Schulen im Wetterauskreis = Annika Duchatsch  

Abrechnung Übungsleiter = Cornelia Jannasch  

Elternsprecher = Christian Hülse 

Koordiantion Training = Leandra Tutus  

 

Wie ihr sehen könnt, haben wir ein großes Team zusammengestellt. Seit ca. einem Jahr sind 

wir in der Erprobung und es läuft wirklich gut. Anfangs mussten wir uns gemeinsam 

einpendeln, aber das Engagement aller Beteiligten ist wirklich sehr hoch. So konnten wir 

dieses Jahr Wettkämpfe der Jungs Turner und Mädchen Turnerinnen auf die Beine stellen, 

sowie eine Turnschau organisieren. Zu den Wettkämpfen und weiteren Verläufen hört ihr 

noch was in den Berichten der Turnwarte.  

Die Turnschau, welche am 25.11.2023 stattgefunden hat, war ein riesen Erfolg. Alle Gruppen 

der Turnabteilung haben ihr Können unter Beweis stellen können unter dem Motto „Ab ins 

Rampenlicht“. Wir haben durchaus positives Feedback bekommen und planen im Jahr 2025 

eine weitere Turnschau.  

 

Das wars von meiner Seite. 

 

 

Annika Duchatsch 

 


